

El Grupo Catalana Occidente alcanza un acuerdo de compra de Torre Bellesguard

La transacción responde a la vocación del Grupo por aportar valor a la sociedad y tiene carácter excepcional. El inmueble mantendrá su uso turístico.

El Grupo Catalana Occidente ha alcanzado un acuerdo para adquirir Torre Bellesguard (Barcelona) a la familia Guilera, actuales propietarios del inmueble. Torre Bellesguard es un edificio modernista construido por Antonio Gaudí.

La operación responde a la vocación del Grupo por aportar valor a la sociedad y tiene carácter excepcional. Por este motivo, el Grupo invertirá en la conservación y restauración de Torre Bellesguard manteniendo las líneas de actuación de la familia Guilera en los últimos años.

Asimismo, Torre Bellesguard mantendrá su actividad y uso actual que está destinado a visitas turísticas. El inmueble está catalogado como Bien de Interés Cultural (BIC) por lo que la operación está sujeta a la aprobación de las administraciones públicas.

Historia del inmueble y de la familia Guilera

La familia Guilera compró Torre Bellesguard en 1944 y han sido los propietarios durante más de 70 años. Inicialmente, este edificio fue empleado como hospital, ya que Luis Guilera Molas era un reputado médico y pionero en el estudio y tratamiento del cáncer, así como su hijo y heredero, Luis Guilera Soler, especializado en ginecología y obstetricia. En 1974, Torre Bellesguard abandonó su uso como hospital para convertirse en la residencia habitual de la familia Guilera.

Así, en 2011 la familia Guilera tomó la decisión de abrir las puertas de su casa a la ciudadanía, acometiendo las gestiones e inversiones necesarias para poner en marcha la actividad turística y cultural en Torre Bellesguard, iniciándose la misma en septiembre de 2013.

En la decisión, anunciada hoy, de la familia Guilera ha sido clave que el comprador del inmueble sea un grupo empresarial con especial sensibilidad hacia el arte y la cultura por todo lo que representa Torre Bellesguard dentro de la obra de Antonio Gaudí, no solo a nivel arquitectónico, sino también histórico, filosófico y simbólico.

El Grupo Catalana Occidente continuará con el compromiso que hasta la fecha ha mantenido la familia Guilera con la conservación de dicho patrimonio; como de su estudio, difusión científica así como con la vocación de acercarlo a la ciudadanía. Por tanto, Torre Bellesguard permanecerá abierta al público con la misma voluntad y espíritu, que comparten los antiguos y los nuevos propietarios.

Sobre Grupo Catalana Occidente

Grupo Catalana Occidente es uno de los líderes del sector asegurador español y del seguro de crédito en el mundo. Con un crecimiento constante y una gran implantación, cuenta con más de 7.300 empleados, tiene presencia en más de 50 países y da servicio a más de 4.000.000 de clientes. Su red consta de más de 1.600 oficinas y cerca de 19.000 mediadores. Actualmente ocupa la 6ª posición en el mercado español y la 2ª a nivel mundial en el seguro de crédito.

Si necesita información adicional
no dude en contactar con nosotros

Carlos González
c.gonzalez@romanyasociados.es
Telf. +34 934 142 340

Estefanía R. Fonseca
Estefania.rodriguez@catalanaoccidente.com
Telf. +34 935 825 561